

Como en cursos anteriores y en torno al día de Santo Tomás de Aquino (este año cae en domingo el día 28), vamos a celebrar el jueves 1 de febrero la fiesta del instituto con toda una batería de actividades para los diferentes cursos. En conserjería tenéis hojas para apuntaros a diferentes talleres o concursos.

Por esta razón, el jueves día 1 no habrá clase normal, sólo actividades, y tampoco habrá clase de bachillerato a distancia
. A los alumnos de estos estudios les invitamos también a participar (el chocolate de la mañana suele estar muy bueno...).